

12/2022
Verden, 23. April 2022
VR

Moonlight Sonata tanzt zum Spitzenpreis

Verdener Auktion Online im April

Verden. Bei der Verdener Auktion Online im April erzielte Moonlight Sonata den Spitzenpreis von 105.000 Euro. Im Durchschnitt waren die 52 exzellenten jungen Talente ihren neuen Besitzerinnen und Besitzern 28.304 Euro wert.

Am frühen Samstagnachmittag war es so weit – die Verdener Auktion Online im April ging in die finale Phase. Nach genau 100 Geboten und eine knappe Stunde nach Auktionsbeginn fiel der virtuelle Hammer für die Kopfnummer 1. Die lackschwarze Moonlight Sonata v. Morricone/Lauries Crusador xx (Z.: Dr. Carsten Haack, Freiburg, Ausst.: Dr. Erdal Yesilkaya, Odenthal) erzielte mit 105.000 Euro den Spitzenpreis. Sie wird eine Box in einem Dressurstall beziehen. Der Käufer aus Niedersachsen wurde zum ersten Mal in Verden fündig.

Das Maß der Dinge bei den Springpferden war die Kopfnummer 4. Quinta v. Qualito/Perigueux (Z.: Carsten Thies, Winsen, Ausst.: Stüvel GbR, Zeetze), die durch Vermögen und Bascule überzeugt, erzielte einen Zuschlagspreis von 38.500 Euro. Sie wird ihre Reise zu internationalen Kunden nach Griechenland antreten.

24 der Toptalente brachten ihren Ausstellern 25.000 Euro und mehr. Fast genau die Hälfte des Auktionslots wird im Ausland Werbung für Hannover machen. Fünfmal gaben Kunden aus Frankreich das letzte Gebot ab, viermal hatten Käufer aus Finnland den längsten Atem. Drei Pferde wurden nach Spanien verkauft.

Wer bei den Reitpferden nicht zum Zuge gekommen ist, kann sich schon am nächsten Donnerstag, 28. April, ein Fohlen beim Verdener Fohlenfrühling sichern. Gebote für die

Hannoveraner Rhythmus



32 Vertreter des Jahrganges 2022 können ab Montag abgegeben, bevor am drei Tage später ab 19.30 Uhr das Bid Up startet.

Weitere Informationen und Ergebnisse: www.hannoveraner.com

BU: Moonlight Sonata v. Morricone/Lauries Crusador xx war mit 105.000 Euro Preisspitze der Verdener Auktion Online im April. Foto: Hannoveraner Verband

Bitte beachten Sie, dass die Veröffentlichung des Fotos nur im Zusammenhang mit der Pressemitteilung honorarfrei möglich ist.